

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT karena atas rahmat dan karunia-Nya penulisan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Penulis sadar dalam penulisan skripsi ini tidak terlepas dari masalah, godaan, dan rintangan yang adakalanya menghambat bahkan melunturkan semangat penulis dalam penyelesaian skripsi ini. Namun, atas kehendak-Nya penulis dapat melawan dan melewati semua itu serta meningkatkan semangat untuk menyelesaikan skripsi ini. Skripsi berjudul “Analisis Kemampuan Berpikir Kritis Siswa Pada Pembelajaran Jarak Jauh Mata Pelajaran Fisika SMA/MA Kota Tanjungbalai T.A 2020/2021”. Ini disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan di jurusan fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis juga menyampaikan terimakasih kepada Bapak Sabani, S.Pd., M.Si., sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga di ucapkan kepada Bapak Dr. Ridwan Abdullah Sani, M.Si., Ibu Yul Ifda Tanjung S.Pd., M.Pd., Dan Bapak Irfandi, S.Pd., M.Si., selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Abdul Rais, S.Pd., S.T., M.Si dan Bapak Rajo Hasim Lubis, S.Pd., M.Pd selaku validator yang telah memberikan masukan dan saran-saran untuk melakukan penelitian. Ucapan terimakasih juga kepada Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D., selaku dosen pembimbing Akademik, Bapak Dr. Wawan Gunawan, M.Pd, M.Si selaku ketua jurusan fisika, serta seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Fisika dan Fakultas MIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Jamalum Purba, M.Si. selaku Plt. Dekan FMIPA UNIMED.

Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada kepala sekolah SMA Negeri 1 Tanjungbalai Bapak Deddi Anshari, S.Pd., M.Si, Kepala Sekolah SMA Negeri 3 Tanjungbalai Bapak Japasir, S.Ag., M.Pd, Kepala Sekolah SMA Negeri 5 Tanjungbalai Ibu Dra. Hj. Roswita, MM, Kepala Sekolah MAN Tanjungbalai

Bapak Khoirul Amri Hasibuan, dan Kepala Sekolah MA Swasta YMPI Sei Tualang Raso Tanjungbalai Ibu Arjunil, MA. Ucapan Terima kasih juga buat guru-guru bidang study fisika dari setiap sekolah yang telah membantu memberikan arahan dalam penelitian ini sehingga penelitian ini berjalan dengan baik serta seluruh guru di setiap sekolah yang telah memberikan kesempatan dan kemudahan kepada penulis selama melakukan penelitian di sekolah.

Teristimewa penulis ucapkan terimakasih kepada Ayah tersayang Azharuddin Panjaitan dan Ibu tersayang Fitri Hayuni S.Pd.I yang selama ini telah membesarkan, mendidik, mendukung, memberikan motivasi, yang selalu mendoakan serta pengorbanan yang tidak bisa terbalaskan oleh penulis sehingga dapata menyelesaikan skripsi ini. Juga terima kasih penulis sampaikan kepada adik-adik saya yang telah selalu ada memberikan dukungan dan kasih sayang kepada penulis sehingga penulis semangat dalam menyelesaikan skripsi ini.

Tak lupa penulis juga mengucapkan banyak terima kasih kepada sahabat-sahabat tersayang dan tercinta Indah Risda Yulianti, Frisma Winda Afifah Panuqih, Mia Nurmala yang selalu menemani dari awal menempuh pendidikan di Universitas Negeri Medan hingga sampai sekarang yang selalu menjadi tempat curhatan dan yang selalu tidak henti dalam memberi semangat kepada penulis. Kepada yang tersayang Ulfa Raihan, Ismi Rindu Adinda, Syafira Putri Ayunda Batubara dan Syara Fadila yang menjadi tempat cerita berkeluh kesah selama penulisan skripsi ini, teman ketika tertawa dan sedih, memotivasi, yang memberikan pengalaman yang berharga kepada penulis. Terima Kasih juga saya ucapkan kepada Ali Syahputra, Amelia Sahni, Rahmadani Nasution, Andy Alpian yang telah menjadi teman saya di selama merantau dimedan, Serta teman-teman yang selalu mensupport saya Yuda Adi Pratama, Padli Panjaitan, Fuad Sinaga Dan seluruh kepada keluarga besar Pendidikan Fisika B 2017 yang telah menemani hari-hari penulis selama proses belajar di Universitas Negeri Medan serta banyak pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, penulis mengucapkan ribuan terima kasih.

Penulis telah berupaya maksimal dalam menyelesaikan skripsi, namun penulis menyadari bahwa masih banyak kesalahan yang penulis lakukan. Kelemahan skripsi ini baik dari segi isi maupun tata bahasa pun tidak luput dalam

penulisan, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik dari pembaca demi menyempurnakan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan.

Medan, 10 Oktober 2021

Penulis

Heri Syahputra Azhar Panjaitan
NIM.4171121012



THE
Character Building
UNIVERSITY